



Die Band „Cappuccino“ mit ihrer Sängerin Heidi Gügel-Wagner gab am Samstag zum Abschluss des Festes der Elemente ein Benefizkonzert.

Bild: Baehnisch

Für Kinder, die uns brauchen

Wernberg-Köblitz. (am) Mit einem Benefizkonzert ging am Samstagabend das von der Umweltstation FUKS veranstaltete Fest der Elemente auf dem Wernberger Festplatz zu Ende. Im „Feluwa“-Zirkuszelt trat die Band „Cappuccino“ auf und spielte zu Gunsten des eingetragenen Vereins „sweet sweet smile – für Kinder, die uns brauchen“.

Etwa 250 Besucher waren mit von der Partie. Sie hörten Tanzmusik im Stil der klassischen und latein-amerikanischen Rhythmen, aber auch Top-Hits aus den fünfziger bis siebziger Jahren.